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RAPPORT MORAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE  2025 

 

 2024 a été l’année de notre nouvelle organisation en Gouvernance Partagée, votée lors de 
l’Assemblée Générale Extraordinaire, pour permettre à notre l’association de poursuivre sa 
route sans Président. Trois binômes d’Administrateurs Référents mandatés par le CA, pilotent 
ainsi la marche de notre association. 
 
Nous faisons le constat que nos choix d’organisation retenus sont des vrais atouts : une charge 
de travail et des responsabilités partagées qui nécessitent, certes, un investissement mais 
moins lourd que celui assumé par une seule personne. 
 « Une Organisation qui change pour que rien ne change » disions-nous ! La gouvernance 
partagée n’a entrainé aucun dysfonctionnement. Pari tenu donc ! 
 
Nous remercions, tous les membres du CA, tous les responsables de fonction, d’activités et 
tous les autres bénévoles qui par leur implication ont permis cette réussite. Grace à toutes ces 
personnes, vos activités favorites ont pu se poursuivre. 
 
Qui dit travail collectif dit méthode et outils partagés. L’organisation des principaux évènements 
qui rythment l’association a été précisée dans des procédures qui facilitent la transmission des 
expériences. Cela doit servir pour aujourd’hui et pour la suite demain. Un outil de partage en 
ligne de documents à destination des membres du CA a été créé. Un nouveau site internet a été 
mis en place grâce à Christophe et son équipe, tous bénévoles. A la fois outil de partage 
d’informations à destination des adhérents et vitrine en ligne de l’association, il illustre dans sa 
conception le principe de délégation retenu pour notre organisation : chaque responsable 
d’activité l’alimente des informations de son activité. A cet effet, des formations ont été mises 
en place pour les aider dans l’appropriation du site. 
 
Nous avons montré qu’une telle organisation fonctionnait. Pour autant rien n’est jamais acquis. 
Il est important de toujours veiller à ce que la relève soit envisagée pour la pérennité de SEA. Les 
volontaires sont les bienvenus à tous niveaux. Venez nous rejoindre, nous vous attendons ! Et 
sachez que nous ne laissons jamais quelqu’un seul dans une mission nouvelle. 
 
Voici quelques mots sur la situation de l'association : 
 
 Au niveau des adhésions tout d’abord.  
La saison 2024/2025 est sensiblement proche de la précédente puisque nous sommes, selon 
les derniers chiffres, 517 adhérents dont100 nouveaux. Soit un taux de renouvellement de 19% 
(un peu moindre que l’an dernier : 24%). 417 membres ont ré-adhéré soit un taux de près de 
84%. 
Le nombre d'adhérents est ainsi passé à un chiffre de 480 (2022/2023) puis 494 (2023/2024) et 
enfin 512 (2024/2025) chiffre qui nous rapproche donc de nos chiffres avant Covid.(542) 
 
La moyenne d’âge est de 72 ans, chiffre assez proche de celui de l’an dernier (72,5 ans). La 
répartition par tranches d’âge montre que les 60-70 ans représentent 29,6% de nos adhérents, 
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les 70-80 ans : 44% et les 80/90 ans : 22%. Ceux qui doutent que le lien social et la pratique 
sportive douce vont bien avec vieillissement, doivent venir voir SEA ! 
 
S’agissant de la répartition femmes/hommes, comme de coutume, les femmes l’emportent 
largement avec 72% de nos adhérents. 
 
Les activités 
Le rapport d’activité que vous avez reçu et qui est aussi sur notre site (onglet association/ 
l’assemblée générale-exercice 2024) détaille les actions mises en place pour que chaque 
adhèrent trouve de l’intérêt dans les activités de son choix. Les responsables vont vous 
présenter leurs actions plus en détail. Précisons simplement ici que SEA a su maintenir ses 
activités, dont certaines ont augmenté leurs créneaux pour répondre à la demande et qu’une 
activité nouvelle a été mise en place (anglais), portant à 23 le nombre des activités SEA. 
Certaines ont failli disparaitre faute de responsable mais la relève est arrivée à temps. 
Quelques-unes attendent encore cette relève. 
Toutes ces activités ont permis à chacun de rencontrer, partager, apprendre, découvrir, 
s’entretenir. C’est bien ce qui s’appelle « créer du lien social » comme le prévoient nos statuts. 
Et ça apporte tellement de bonheur ! 
 
Au-delà, elles témoignent de l’implication de SEA dans le « mieux vivre » et le « bien vieillir ».  
SEA est un maillon dynamique du tissu associatif local, à titre d’exemple nous pouvons citer : 
L’implication de l’activité travaux manuels dans le carnaval organisé par la Mairie, notre 
participation à « L’été de St E » via l’ouverture de nos randos d’été aux habitants de St Egrève, ou 
la participation de la danse en ligne lors du « village des activités ». Dans un autre domaine, 
notons le partenariat avec le CCAS de la commune qui a conduit à des actions conjointes vers 
les personnes âgées comme le tournoi de belote/coinche coorganisé à la résidence séniors 
« espace et vie » et notre participation lors de la Semaine Bleue. Nous ne pouvons oublier notre 
engagement dans le dispositif Prescri’Bouge qui permet à des personnes de reprendre une 
activité physique en douceur (accompagnement « sport santé »). Enfin il ressort que notre 
expérience d’organisation ouvre des pistes pour d’autres associations locales et peut renforcer 
le maillage associatif recherché. 
 
Les ressources humaines  
Si quelques activités nécessitent l’emploi d’intervenants rémunérés (salarié à temps partiel 
pour la natation et des prestataires externes pour l’anglais et la Gym rouleau), SEA c’est d’abord 
très largement un fonctionnement avec des bénévoles.  Plus d’un adhèrent sur dix apporte une 
contribution à l’association ce qui fait un taux de 13%, chiffre bien enviable. Pourtant cela est souvent 
insuffisant. Apporter une aide ponctuelle c’est bien mais notre association a aussi besoin 
d’adhérents qui s’engagent plus durablement. 
Certains ont franchi le cap :  ainsi Françoise Buggy a rejoint le CA pour prendre en charge avec 
Patrick Delmotte, la fonction Communication Animation ; d’autres ont pris la responsabilité 
d’activités. Merci  à toutes ces personnes. 
 Il est important que vous, adhérents, soyez actifs et pas seulement consommateurs. Alors 
comme d’habitude nous sommes à la recherche de bénévoles, et notamment pour certaines 
activités (accompagnateurs rando journée courte, bridge, voile, jumelage…). 
Si certains sont prêts à leur tour à prendre certaines responsabilités, nous serons là pour les 
accompagner dans cette démarche… Faites-vous connaitre et venez nous aider ! 
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Les formations sont un volet important de notre association, qu’il s’agisse de formations 
« civiques » (formations premiers secours, révision du code de la route) ou bien orientées 
« développement de compétences » (formations accompagnateurs randonnées, formations 
GPS, sensibilisation aux risques d’avalanches). 
Pour 2024, tous modules confondus, ce sont au global 53 adhérents qui ont bénéficié de ces 
formations.  
 
Il est possible de mentionner en sus dans cette rubrique la « sensibilisation aux risques 
d’escroqueries et arnaques » organisée avec la Gendarmerie, ouverte à tous nos adhérents et qui a 
rencontré un beau succès. 
 
RAPPORT FINANCIER   
Le rapport Financier va vous être présenté par notre trésorier. 
Nous remercions d’ores et déjà la Mairie de Saint Egrève, le CCAS, le Département et la Région 
pour le soutien qu’ils nous apportent par leurs subventions.. 
 
RENOUVELLEMENT PARTIEL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  
Les membres sortants suivants acceptent de se représenter :  Olga Salle. Serge Gilles 
Certains membres du CA ont choisi de ne pas se représenter après plusieurs années: Adrien 
Cudini et Jean Louis Gui. 
Nous les remercions chaleureusement  pour l’aide apportée au sein de l’équipe du CA et nous 
vous demandons  de les applaudir. 
Françoise Buggy se présente en tant que nouveau membre. 
 
Nous acceptons que des candidatures spontanées soient proposées au CA. 
Nous rechercherons ensemble quelles missions sont en adéquation avec ces candidatures.  
SEA a montré tout ce qu’elle apporte à ses adhérents et au-delà. Nous comptons sur vous pour 
qu’elle puisse poursuive sa route longtemps. 

 
*********** 

 
Le verre de l’amitié clôturera cette assemblée générale pour le plus grand plaisir de tous.  
En attendant je laisse la parole pour la suite du déroulé de cette assemblée, sans oublier de 
préciser que nous vous donnons rendez-vous le jeudi 19 juin pour notre grand rassemblement 
lors de la fête champêtre, qui sera cette année à Entremont le Vieux. 
 
Encore Merci à tous. 
. 

Les Administrateurs Référents, au nom du Conseil d’Administration. 


